

Freiwillige Feuerwehr Hennethal

Jahresbericht des Wehrführers für den Zeitraum vom 24. November 2006 bis zum 30. November 2007

Die Feuerwehr Hennethal –öffentlich rechtlicher Teil- besteht zur Zeit aus 23 (20) Kameraden in der Einsatzabteilung, 20 (23) Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung, sowie 16 Mitglieder in der Jugendfeuerwehr.

In der Einsatzabteilung hatten wir im Berichtsjahr 4 Zu- und 1 Abgang zu verzeichnen. Die Alters- und Ehrenabteilung hatte 2 Todesfälle zu verzeichnen.

Einsätze:

Im abgelaufenen Feuerwehrjahr ist von 4 Einsätzen zu berichten.
2 Brandalarmierungen und 2 Tage Personensuche.

Am 01.01.2007 wurden wir zu einem Heckenbrand in den Gruben gerufen.

Am 06. und 07.06.2007 wurde die Hennethaler Feuerwehr bei einer zweitägigen Personensuche eingesetzt.

Am 23.11.2007 wurden wir zu einem Wohnungsbrand nach Strinz-Margaretha gerufen. Hierbei hielten wir uns in Bereitschaft und sind nicht zum Einsatz gekommen.

Übungen:

Im Berichtszeitraum wurden 17 reguläre Übungen unserer Wehr abgehalten. Wie immer aufgeteilt in theoretischen und praktischen Unterricht.

Die Übungsbeteiligung liegt im Schnitt bei etwa 9 Feuerwehrkameraden pro Übung. Da sich die Einsatzabteilung im Laufe des Jahres auf 23 Feuerwehrmänner vergrößert hat, wäre in der Zukunft eine höhere Übungsbeteiligung wünschenswert.

Besonders gut angenommen wurde in diesem Jahr wieder die 1. Hilfeübung, die unter Beteiligung der Jugendfeuerwehr durchgeführt wurde. Hierzu konnten 23 Personen begrüßt werden. Unser besonderer Dank gilt dem durchführenden Christian Weidmann, der uns schon lange Jahre einmal jährlich für diese Übung zur Verfügung steht.

Auch haben wir wieder eine absolut sinnvolle Gemeinschaftsübung mit unserer Nachbarwehr aus Strinz-Trinitatis durchgeführt. Angenommenes Brandobjekt war die Turnhalle Hennethal. Bei dieser Übung zeigte sich, dass die Erhaltung der Schleuse in der Aubachstraße unbedingt nötig ist.

Lehrgänge:

In diesem Jahr wurden erfreulicherweise 8 Lehrgänge besucht. Die Kameraden Jared Emmel und Christian Klein nahmen jeweils an einem Grund- und Atemschutzlehrgang teil. Kamerad Rene Hille besuchte einen Maschinistenlehrgang. Torsten Gutperl nahm an einem Truppführerlehrgang teil. Weiterhin wurde durch Torsten Gutperl und Christoph Lösch ein Sprechfunklehrgang besucht. Unser gesetztes Ziel vom letzten Jahr mit 2 weiteren Atemschutzgeräteträgern wurde somit erreicht.

Um den Ausbildungsstand weiter zu verbessern wurden für das kommende Jahr weitere 9 Lehrgänge gemeldet.

Die monatlichen Wehrführerdienstversammlungen wurden bis auf eine Ausnahme immer besucht.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung auf Gemeindeebene hat in Breithardt stattgefunden und wurde durch die Hennethaler Feuerwehr besucht. Ebenso das jährliche Treffen der Alters- und Ehrenabteilung.

Die monatlichen Treffs der Alters- und Ehrenabteilung finden jeweils am 2. Donnerstag in unserem Feuerwehrgerätehaus statt.

Zu guter letzt wünsche ich mir, dass in der Zukunft noch mehr Einwohner bereit sind die Feuerwehr in unserem Ortsteil durch aktive Mitarbeit aber auch als fördernde Mitglieder zu unterstützen und somit den Fortbestand der Hennethaler Wehr zu sichern. In der Einsatzabteilung haben wir einen weiteren Schritt nach Vorne gemacht.

Abschließend möchte ich mich noch bei allen Mitgliedern und vor allem auch beim Vorstand für die geleisteten Arbeiten rund um das Feuerwehrgeschehen bedanken.

Die weiteren Tätigkeiten gehen aus den Berichten des Jugendfeuerwehrwartes und des Schriftführers hervor.

Hennethal, den 30. November 07

Christoph Lösch
Wehrführer